

Eslarn 18.07.2024 - 13:13 Uhr

Ministranten beschenken Eslarner Senioren



Eine Abordnung der Ministranten verteilt an die älteren Mitbürger die selbst gebastelten Untersetter.

Bild: Karl Ziegler

Die Ministranten in Eslarn treffen sich alle sechs Wochen im Pfarrheim zu einer Gruppenstunde. Auch Ausflüge stehen bei den inzwischen 35 Mädels und Jungs auf dem Programm. Beim letzten Treffen stand der "Goldene Oktober" im Fokus. "Wir wollten für die Senioren mit kreativen Tischuntersetzern etwas Besonderes basteln und den Seniorenkreis damit überraschen", sagt Kirchenpflegerin Nicola Hummer laut Mitteilung. Bei der Gestaltung eines Untersetzers gab es keinerlei Vorgaben, so dass jeder seine eigene Kreativität einbringen konnte. Auf einigen Untersetzern standen Gedichte und Gebete oder es waren Sticker aufgedruckt.

Die Teilnehmer und das Team vom Seniorenkreis "Goldener Oktober" treffen sich an jedem zweiten Samstag im Monat. Beim letzten Treffen wurden sie von den jungen Menschen überrascht. Jeder der anwesenden Senioren durfte sich über einen Tischuntersetter nach Wahl freuen. Die Gemeinschaft dankte mit kräftigem Applaus für die Geschenke. Auch das ehrenamtliche Team mit Elisabeth Würfl, Marianne Hummer, Annemarie Schön, Irmgard Karl (Spangler) und Margit Sturm durfte sich über eine Tischunterlage freuen.

Empfohlene Artikel



[Schwandorf](#) | 1 Min.

Foto-Wettbewerb im Landkreis Schwandorf



[Münchenreuth bei Waldsassen](#) | 2 Min.

Endspurt bei Vorbereitungen für Jubiläumsfeier und Bobbycar-Rennen in Münchenreuth



[Grafenwöhr](#) | 1 Min.

Eis-Tournee von Oberpfalz-Medien kommt nach Grafenwöhr



[Pirk](#) | 1 Min.

Große Beteiligung bei Radrundfahrt "Pirker Grenzerfahrt"



[Bayern](#) | 1 Min.

Radler und Migranten geraten aneinander - Zug muss anhalten



[Tirschenreuth](#) | 4 Min.

Warum sich Ehrenamtliche bei "Leben plus" in Tirschenreuth engagieren